



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 尾関武弘
幹事 伊豫田博明
会報・雑誌委員長 堀江宏輝

No. 5 意識を喚起し——進んで行動を CREATE AWARENESS TAKE ACTION

2000～2001年度 RI会長 フランクJ・デブリン

きょうの例会
第864回 平成12年 8月 8日(火)

IAC活動報告

桜花学園高等学校 顧問 河合保昌先生

先週の記録
第863回 平成12年 8月 1日(火) 晴

◆“君が代” “我らの生業”

◆出席報告

会員	71(63)名	出席	56名
出席率	88.89%		
前々回	7月18日	(修正出席率)	96.83%

◆ビジター紹介

東名古屋分区ガバナー補佐	星川 直志君
第2760地区副幹事	森 泰彦君
東名古屋分区ガバナー補佐幹事	渡辺 泰彬君

◆ゲスト紹介

ロータリー財団奨学生	中村 りりさん
(株)名古屋三越 星ヶ丘店 店長	永井 勝さん

◆今月の会員誕生日

小林(俊)君(8/2)、河村君(8/6)、伊藤君(8/17)、黒野君(8/20)

伊豫田幹事報告

1. 本日例会終了後、クラブ協議会を開催致しますので、担当の方は芙蓉の間にお集まり下さい。又、理事役員はクラブ協議会終了後、理事役員会を開催致しますのでそのままお残り下さい。
2. ロータリーの友8月号がきておりますので、お帰りにお持ち下さい。

ロータリー財団奨学生 中村りりさん挨拶

皆さま、はじめまして、中村りりと申します。

今回の留学に関して、なかなか状況をご報告できなかったんですが、留学先の変更の問題がありまして去年の11月の時点でRIよりベルギーのモンス大学へ行くようにと云われましたが、そこでは自分の勉強したい「仏語教授法」といって外国人にどのように仏語

を教えるかという分野がない為、初めに申請した5つの志望大学以外から急ぎよ、フランスのグルノーブル大学を見つけ、変更の旨を伝えたところ「RIより手続きを開始しても良いが、グルノーブル大学の入学許可証をもらわないとベルギーでの大学の契約は生きてるので、早く入学変更手続きを始めるよう」と云われましたが、仏では入学手続きの始まるのが非常に遅い為に願書が出せず、6月位までどっちつかずの状態、6月下旬に許可をもらいRIに送ることが出来ました。

このような状態の為グルノーブルでのロータリアンも決まっておらず、今は連絡を待ちつつ、又住む所も渡仏日も変わってくるため、仏へ行くことは決定していてもまだ手探り状態です。

この状況はRIのコーディネーターの方も承諾して下さいます。

今回ロータリー財団の奨学生としてフランスで勉強できるのを大変光栄に思っております。私は高校時代放送クラブに入ったりスピーチコンテストに出たりと人前で話をするのが好きで、国際親善としての場を与えられるということなので、フランスでそれが出来ればと思っております。先程申し上げました通り、どこに行くのかわからず、御無沙汰し申し訳ありませんでした。これからも宜しくお願ひ致します。



出発を来月に控えた中村さんへ激励の花束を！

尾関会長挨拶

本日は星川ガバナー補佐、森地区副幹事、渡辺ガバナー補佐幹事に訪問頂いております。皆様を心から歓迎申し上げます。後程、星川ガバナー補佐様よりごあいさつがあり、色々なお話を聞く事が出来ると思います。当クラブは、今年創立18年を迎えますが、星川ガバ

ナー補佐には名北クラブとして、創立当時、チャーターナイトを含めて大変御指導をいただきお世話になったと松居創立幹事より聞いております。又、名北クラブの設立及びチャーターナイトもこの厚生年金会館で行われ、当クラブ及び会館には大変ご縁の深い方であり、本日例会終了後、クラブ協議会で色々のご指導をいただき訳ですが、本年度一年間、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

当クラブは現在会員数71名で、少人数ではありますが、比較的まとまっていると思います。昨年はライラセミナーのホストをし、全会員の協力で成功する事が出来ました。本年度は会長テーマを“和”とさせていただき、21世紀に向けてロータリーの原点に立ち帰り“和”を第一に親睦を図って行きたいと思っております。

8月は会員増強月間であり、昨年の野村ガバナーが訪問された時にもお話がありましたが、世界的に見ても会員の減少がある。これを何とか防止して増強に結びつけたいとの事でした。当クラブでは、目標を大きくと云う事で10名の増強をかかげて会員増強委員会の方々を始め、クラブ全員で取り組んで行きたいと思っておりますので、会員の皆様におかれましても、ぜひよいメンバーの候補者を御紹介いただきたいと思っております。

本年度RIテーマ及び地区ガバナー方針等につきましてはガバナー補佐より詳しくお話があると思っておりますので、御静聴の程よろしくお願ひ致します。

東名古屋分区 星川直志ガバナー補佐 講話



私が貴クラブを訪問させていただきましたのは本年度、地区ガバナー補佐の大役を委嘱されたことによる義務でございます。私も25年もロータリークラブに居ながら何も知らずに今日まで来てしまったと言っても過言ではないほどに居心地がよく良い人ばかりの集まりでした。今回DLP(地区ニューリーダーシッププラン)によりかつて分区代理と呼ばれていた役名もガバナー補佐と改称され、その役割と責任が何となしズッシリ重くなったような気がいたします。

本日卓話を依頼されましたが皆様の方がロータリーのことは詳しいと思いますし、また、情報もお持ちのことと思いますので若干ロータリーから脱線するかもしれませんが悪しからずお願ひいたします。

私がガバナー補佐を委嘱され、さて、ガバナー補佐って「何?」って思いながら本年1月15日、江南商工会議所に於きまして第一回ガバナー補佐会議が行われまして、その席で分厚い書類一式と黄表紙の手続要覧を

渡されました。その時に福田ガバナー(当時エレクト)より地区の目標、会員の増強、ロータリーの目的等多くをインプットされた訳ですが、その時は実感は沸かず適当に聞いていましたがその時すでにクラブ運営のことに随分気を使っていたのであくまでも運営はクラブ主体であるが経費の削減と一層の簡素化を図るべく努力して欲しいとの要望がなされました。福田ガバナーは会社の経営者としても一流の方ですし会社でもクラブでもその運営はその時の流れに合致した経営にすべきとの考えでしょう。しかし、ロータリーには歴史、伝統がありますようにそのクラブにも同じ歴史も伝統もあります。各クラブとも大半の役職が1年1期であることはご承知のとおりです。その時の会長を始めあらゆる役職の方々が所属委員会の前年の反省と引継事項とを盛り込み新たな計画を立てそれを実行される事になります。一例をあげますと私の所属する名北RCで3年がかりでビジョン21と言う委員会を作り、クラブ運営を検討いたしました。そのメンバー構成は入会の年次、年齢、性別等充分に考慮し会を重ね論議をしてアンケート等もあらゆる分野を網羅し会員に協力していただいたのですが、全員がクラブの運営に失望している訳ではありませんし、逆に多くの方が今のままで良いと言っています。長い歴史の中から生れた伝統と習慣を尊重する気持ちも十分に判りますし、変革を望まず、無難に過ごすということも立派な意見であると思っております。今年度の福田ガバナーの要望事項に経常経費の削減をと言うことがあります。過日あるクラブへ事前訪問でお伺いしました時に現会長さんと幹事さんのお二人で東京クラブと、もう一ヶ所クラブ運営の見学にメーキャップに行ってきたそうです。非常に簡素でありウィークリー等も極めて簡単なもので大変参考になったとおっしゃっていました。また、食事等も自分の好きな品を注文する、飲物だけの人もいると言う話も別な所でお聞きしました。また、最近の話でございますがライオンズクラブである地区の事務局をいくつか統合し事務局員と事務所のスペースの縮小を言うリストラを計画しているとか、したとか言うお話も聞きました。例会場が同一の場合とか事務所の場所が同一の場合等は一考に価するかもしれません。我々クラブと同様にRI本部も経済的な悩みは多いようです。本部職員数も500人を越す大世帯となりガバナーの研修の費用等航空運賃、現地の滞在費にいたるまで満足、不満足はわかりませんがご夫婦二人分はRI持ちと聞いています。従って地区の統合等今後は一層推められる状況にあると言えます。こう言ったことを考えますと人数を増やし経済的なゆとりを作らなければならないのは明白の理と言わざるを得ません。昨今は女性会員も少しずつ増えてきているようですし、今後も更に増えて行くことを望んでいます。実は私もクラブのアンチ女性派のトップでしたが実際に入会していただき彼女たちとおつきあいを始めましたら一番私が女性ファンになっています。彼女たちのかもし出すソフトムードで、また男性の中に少数いるだけで大変華やかな感じがいたしますし、それぞれが自

ニコボックス

(8/1分)

ガバナー補佐 星川 直志君、
ガバナー補佐幹事 渡辺 泰彬君
ガバナー補佐訪問にお邪魔いた
しました。

地区副幹事 森 泰彦君

本日は宜しく願い致します。

尾関 武弘君

星川ガバナー補佐、森地区副幹
事、渡辺ガバナー補佐幹事をお迎
えして。本年度どうぞよろしくお
願い致します。

小林 俊幸君

一年間と短い間でしたが、会社
の社内人事異動で転任します。い
い勉強・経験をさせて頂きました。
大変ありがとうございました。
会員誕生日祝い。

秋山 茂則君

今日から8月と月が変わりまし
た。このところ、附がないので、
月替わりと共に私の附も変わらない
か神棚の櫛をあらためて燈明を上

げ祈ってまいりました。——これ
で宝籤が当たりますよ。……する
とハッハハハハと神様の笑い声が
聞こえてきました。

加藤 重雄君

今月から会場設営の担当をさせ
ていただきます。

水野 民也君

ミックスダブルスボーリング大
会が、8月5日、6日決勝戦です。
見に来て下さい。チケット差し上
げます。

和田 正敏君

すっかりロータリーの事を忘れ
ました。仕事に没頭してます。

水谷 祥智君

ホームクラブご無沙汰ニコボッ
クス。

松居 敬二君 佐久間良治君

星川ガバナー補佐をお迎えて。
ホームクラブご無沙汰ニコボックス。

足立 一成君 福井 章君

萩原喜代子さん 林 哲央君

伊原 正躬君 池田 隆君

池森 由幸君 石黒 正則君

伊豫田博明君 神谷 幹雄君

神崎住恵さん 加藤 大豊君

菊池 昭元君 小林 明君

小杉 啓彰君 小山 雅弘君

小坂井盛雄君 牧野登志子さん

宮尾 紘司君 水野 賀續君

森 幸一君 成田 良治君

西川 豊長君 大口 弘和君

大谷 和雄君 佐野 寛君

笹野 義春君 鈴木 理之君

竹内 眞三君 谷口 優君

舎人 経昭君 魚津 常義君

山田 壽勝君 山本 眞輔君

吉田 玄君

星川ガバナー補佐をお迎えて。

伊藤 健文君 河村 政孝君

会員誕生日祝い。

浅井 誠寿君 二村 聡君

鈴木 正男君 山本 英次君

夫人誕生日祝い。

合 計

119,000円

(7/25分)

秋山 茂則君

同性同士の結婚が法律で認めら
れるようになりました。(アメリ
カの話)さて、あつてはならない
事ですがこの人達の間では浮気と
はどんな形になるのか。普通、浮
気とは異性同士の問題と思いま
すが、また、不倫が生ずるのか? 変
な世の中になりましたね……。

池森 由幸君

今日はロシア人と一緒に来まし
た。夏休みの宿題はもう既に全部
済ましてしまいましたので、目下、
日本語検定4級の問題集に取り組
んでいます。先週は城山八幡宮の
茅輪くぐり神事にルーと娘と一緒
に「浴衣とうちわ」で出かけまし
た。ボンポリや狛犬、鳥居、厄払いの
神事にとっても興味があるようで、
大太鼓の共演も楽しみました。い
ろいろと説明を求められました
が、日頃からあまり意識レベルにも上
がらないようなお馴染みの風習や
風物をあらためて説明しようとす
ると、知識のなさに戸惑います。

また、吉田さんに卓話をお願いし
なければ……と思いました。

また、家内の叔母の法事が西条
で営まれたので、昨日まで、
土、日、月の3日間、それに掛け
て家内と娘とルーの3人で広島へ
出かけていました。法事の際に
ルーと娘は、以前からルーが興味
を持っていた原爆資料館に行きま
した。ショックだったようです。
行きに神戸で一泊して、中華街や
元町を楽しみ、日曜日には宮島で
一泊しました。宮島の鳥居と富士
山は一緒には見えないことが分
かったようです。ルーは日本料理
にもやっと少しは慣れて来ましたが、
まだまだです。夏休み中は東山に
ある千種区スポーツセンターに
通ってトレーニングに励んでいる
毎日です。以上、近況報告でした。

石黒 正則君

日比野さんお久しぶりです。留
学いかがでしたか?

小杉 啓彰君

日比野さん お帰りなさい。

水野 民也君

黒野先生、日展審査員ご就任お
目出とうございます。台風が近づ
いてきております。

福井 章君 萩原喜代子さん

伊原 正躬君 池田 隆君

伊藤 健文君 伊豫田博明君

加藤 大豊君 河村 政孝君

菊池 昭元君 小林 俊幸君

小坂井盛雄君 黒須アイ子さん

牧野登志子さん 宮尾 紘司君

水野 賀續君 森 幸一君

成田 良治君 西野 英樹君

大口 弘和君 尾関 武弘君

鷺谷 龍男君 佐野 寛君

笹野 義春君 鈴木 正男君

竹内 眞三君 谷口 優君

舎人 経昭君 山田 壽勝君

山本 英次君 吉田 節美君

吉田 玄君

台風が近づいてきております。

深見 章君

台風が近づいてきております。

夫人誕生日祝い。

合 計

55,000円